

Partomat Touring Bukittinggi Agam Bukber bersama Anak Yatim

Linda Sari - BUKITTINGGI.INDONESIASATU.ID

Apr 1, 2024 - 05:50



Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi beserta istri Ny Nurna Eva Marfendi, Ketua Partomat Touring Ibentaro serta Sekretaris Partomat M.Hidayat St.Rajo dalam acara buka bersama serta berikan santunan untuk anak yatim

Bukittinggi- Partomat Touring Bukittinggi Agam mengadakan buka bersama dengan seluruh anggota serta anak yatim di Aula SMA 3 Bukittinggi pada Minggu (1/04)

Hadir dalam acara tersebut Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi beserta Ny Nurna Eva Marfendi untuk memberikan tausiyah serta membuka kegiatan buka bersama dengan anak yatim tersebut.

Dalam wawancara bersama ketua Partomat Ibentaro dipaparkan, kegiatan Partomat Touring ini adalah memasuki tahun kedua I, sesuai juga dengan umur Partomat melaksanakan buka bersama dengan seluruh personil Partomat bersama anak yatim yang Alhamdulillah tahun ini 34 orang, sebelumnya jadi ada

peningkatan.

"Kita berharap setiap tahun akan ada peningkatan dalam membantu anak yatim, selain takjil yang kita berikan menjelang berbuka sudah 10 kali dan ini memang bantuan sumbangan dari internal anggota Partomat serta ada juga donatur-donatur dari luar yang memberikan bantuan santian buat anak yatim.

Ia menambahkan mudah-mudahan ini bermanfaat bagi mereka karena mereka tidak punya orang tua, tetapi bisa menikmati juga sama sama di hari kemenangan nantinya tutupnya mengakhiri.

Ditempat yang sama Sekretaris Partomat Hidayat St.Rajo juga menyampaikan, kita bersyukur pada hari ini keluarga Partomat telah menyantuni anak yatim dari internal kita Bukittinggi Agam sebanyak 35 orang.

"Mudah-mudahan dengan kita memberikan bantuan santunan ini, sedikit banyaknya anak-anak yatim bisa terbantu keluarganya dan kita juga mengucapkan terimakasih kepada para donatur kami baik itu memberikan takjil maupun sumbangan untuk anak-anak yatim kita," ujar Hidayat.

Ia berharap semoga donatur kita bertambah rejeki dan bisa menyelenggarakan acara untuk tahun tahun ini dan tahun tahun selanjutnya. (**Lindafang**).